

## COMMUNIQUE

La Mauritius Civil Service Mutual Aid Association Ltd tient à apporter les précisions suivantes suite à la parution dans la presse de certains commentaires accusant la compagnie à s'adonner à des mauvaises pratiques.

Ces commentaires sont tout à fait infondés et sont préjudiciables aux intérêts et à la réputation de la Mauritius Civil Service Mutual Aid Association Ltd. La direction de la compagnie tient à rassurer ses clients et le public en général que la compagnie opère selon les règles et pratiques rigoureuses de bonne gouvernance et de prudence financière.

La Mauritius Civil Service Mutual Aid Association Ltd détient une licence de la Banque de Maurice en tant que *deposit-taking institution*. Les opérations liées aux dépôts sont soumises à une réglementation stricte du régulateur. Elle est aussi sujette aux activités de contrôle de la Financial Intelligence Unit.

Les taux d'intérêt à l'épargne pratiqués par la Mauritius Civil Service Mutual Aid Association Ltd sont en conformité avec les forces du marché. La viabilité financière de la Mauritius Civil Service Mutual Aid Association Ltd demeure à tout instant une considération primordiale de la politique des taux d'intérêt.

La Mauritius Civil Service Mutual Aid Association Ltd octroie des emprunts exclusivement à ses membres qui sont des salariés du secteur public.

La Mauritius Civil Service Mutual Aid Association Ltd compte 123 années d'existence et a bâti au fil du temps des références reconnues en matière de solidité financière et de bonnes pratiques. Les réserves sont estimées à plus de Rs 7 milliards et sont garantes de stabilité.

La compagnie a toujours opéré dans la transparence et s'est toujours montrée disponible à toute demande d'information pertinente de la part de ses clients et autres parties prenantes.

La Mauritius Civil Service Mutual Aid Association Ltd se réserve le droit de prendre des actions légales pour se protéger contre toute atteinte à son intégrité.

La Mauritius Civil Service Mutual Aid Association Ltd tient à remercier ses membres et le public en général pour la confiance qu'ils ont toujours placée dans l'institution.